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Zeitung:39,6%

Internet:39,6%

Freund*innen und 
Bekannte: 22,9%

Aushang:10,4%

Sonstiges*: 20,8%

Wie haben Sie von der Veranstaltung erfahren?

*Sonstiges:

Radio (4x), Du bist Halle, 
Bürgerinitiative, Arbeit, Bi, 
Quartiersrunde, Sonstiges
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< 1 km: 53,1%
1-4 km: 36,7%

5-10 km: 8,2%
Weiter*: 2,1%

Wie weit war Ihre Anfahrt zur Bürgerdialogveranstaltung?

4

*Weiter: 15 km
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Auf der Veranstaltung habe ich wichtige 
Informationen erhalten:

1 Stimme nicht zu 2 3 4 5 Stimme zu
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Das hat mir gefallen Das hat mir nicht gefallen

Veranstaltung, Information, Beteiligung

• Infos waren gut

• Vorstellung des Projekts

• Interaktiv Fragen stellen zu können (online)

• Organisation (2x)

• Transparenz/Offenheit

• Sehr offensive, die Einwohner „mitnehmende“ 

Veranstaltung

• Sehr, sehr professionell

• Luftbild, Möglichkeit der Fragenklärung

• Guter Vortrag, nachvollziehbar, leicht 

verständlich

• Die ausführlichen Erläuterungen zur Planung

• Vorstellung, Infostände, Luftbildteppich

• Der Lageplan auf dem Teppich

• Das direkte Gespräch mit den 

Projektverantwortlichen

• Offenes Format, kleine Runden, mehr 

Möglichkeit zum Reden

• Die Fülle auf dem Teppich

• es bleibt unkonkret welche Planungsstände es 

gibt; in Einzelgesprächen andere Aussagen als im 

Plenum

Auswertung Feedback Bürgerdialogveranstaltung STADTBAHN Halle: Heide-Nord/Lettin am 11.3.2020



7

Das hat mir gefallen Das hat mir nicht gefallen

Veranstaltung, Information, Beteiligung

• Vielfalt und Aktivität aller

• Der offene Austausch

• Kurz und knackig, „Ideenkonferenz“

• Intensiver Austausch

• Toll vorbereitet, super transparent

• Nettes Auftreten aller Beteiligten

• Bildliche Veranschaulichung; zeitliche 

Einordnung

Thementische

• Die Dialog-Inseln

• Die einzelnen Stationen

• Die verschiedenen Dialoginseln

• Zu viel Andrang an den Ständen/Stationen (2x)

Sonstiges

• Straßenbahn bis Heide-Nord

• Neue Radwege und Kreisverkehr

• Tolle Idee

• Die geplante Ausführungszeit von ca. 8 Jahren

• Wenn sich Trauben bilden, wäre ein Mikro 

günstig
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Wie zufrieden waren Sie mit der Beratung durch das 
Projektteam?

1 Unzufrieden 2 3 4 5 Zufrieden
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Begründungen

1 (unzufrieden)

2

3

• Gut erklärt alles und Fragen wurden auch beantwortet

4

• Kompetent, zuvorkommend in der Diskussion
• Die Anregungen wurden sofort notiert

5 (zufrieden)

• Kompetent und offen
• Gute Info
• Offene Fragen wurden beantwortet
• Kompetent, facettenreich, professionell, freundlich
• Umfassende Vorstellung des Projektes
• Klare Aussagen
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Weitere Anmerkungen und Verbesserungsvorschläge

• Hinweis: Endhaltestelle Lettin Park and Ride wie in Kröllwitz absolut wichtig, da Nutzer aus dem Saalekreis 
parken müssen

• Viel Erfolg für die Umsetzung!
• Bei Verkehrsplanung den Autoverkehr A 143 entlang Waldstraße einplanen. P+R vorsehen an Endstelle.
• Die Anbindung von Lettin, speziell der Teil zum Porzellanwerk ist unzureichend. Auch ist der zu 

erwartende Anschluss an die A 143 nicht berücksichtigt und der zu erwartende Verkehr auf der 
Waldstraße.

• Diese Art Dialog sollte auch immer weitergeführt werden.
• Hoffen, dass bei Kröllwitz der Parkplatz bleibt und auch Lettin bei ex. Porzellanfabrik noch weiter 

verbunden wird. Die Leute werden auch immer "älter" und so kommen die Kinder auch von dort direkt 
schneller in die Stadt.

• Mehr solche Veranstaltungen, nicht nur zu Stadtbahnprojekten, sondern auch zu neuen Wohngebieten 
etc.

• Zeitplan wurde verkürzt, warum?
• Besser gehts nicht!
• War super organisiert; nette Polizistin;)
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